



Sínodo sobre la Sinodalidad Anuncios para el Boletín Parroquial

Este material se puede adaptar para servir como publicaciones en redes sociales y anuncios generales en contextos distintos a las parroquias. Inserte los detalles locales y los documentos indicados por el [texto entre paréntesis] en cada propaganda a continuación. Si bien la Semana #1 debe usarse primero para extender la invitación del Papa Francisco e introducir el proceso del Sínodo, las notas publicitarias subsiguientes se pueden usar en el orden que se prefiera.

Semana 1: Caminando juntos el Sínodo – Comparte tu experiencia

El papa Francisco ha invitado a los fieles católicos a participar en la preparación del Sínodo de los Obispos de 2023 en nuestra Arquidiócesis y parroquias. Ha hecho esta invitación porque entiende que nuestras historias ilustran cómo la fe cobra vida en las realidades concretas de nuestra vida cotidiana. Guiados por el Espíritu Santo e informados por las Sagradas Escrituras y la Tradición de nuestra Iglesia, tenemos esta maravillosa oportunidad de compartir nuestras historias, ideas y esperanzas para nuestra Iglesia y considerar lo que el Espíritu Santo nos está diciendo a través de nuestro diálogo. Para obtener más información, consulte la Comprensión del Participante sobre la Sesión de Escucha (<https://www.archlou.org/wp-content/uploads/2022/01/Listening-Session-Participant-Overview.pdf>) [Comparte detalles de fecha, hora, y ubicación para la sesión de escucha a nivel local y asesora cómo los participantes pueden confirmar su asistencia.]

Semana 2: Caminando Juntos el Sínodo – Invitar a otros

Esperamos que la próxima sesión de escucha del Sínodo en nuestra parroquia [u otro contexto] sea un momento de gran escucha, y queremos invitar a que todos participen. Mientras planea su asistencia, piense en invitar a alguien que conozca que no haya estado tan comprometido con la Iglesia o la parroquia. Todas nuestras historias son sagradas, y este proceso nos invita a compartir nuestras historias, percepciones y esperanzas para la Iglesia y a considerar lo que el Espíritu Santo nos está diciendo a través de este diálogo. Para obtener más información, consulte la Comprensión del Participante sobre la Sesión de Escucha [Comparta los detalles de la fecha, la hora y el lugar de la sesión de escucha a nivel local y aconseje cómo los participantes pueden confirmar su asistencia].

Semana 3: Caminando Juntos el Sínodo – Escuchar al Espíritu Santo

El propósito de la próxima sesión de escucha que realizaremos en nuestra parroquia [u otro contexto] es considerar lo que el Espíritu Santo nos está diciendo en este momento y lugar mientras dialogamos sobre nuestras historias, ideas, esperanzas y sueños para nuestra Iglesia. El propósito no es la resolución de problemas, la planificación, la recopilación de datos o el debate. Escuchar al Espíritu Santo y a los demás pueden cambiar nuestras actitudes, informar nuestro entendimiento y guiar nuestro comportamiento. El papa Francisco espera que esta escucha “plantará sueños, generará profecías y visiones, hará florecer la esperanza, inspirará confianza, vendará heridas, tejerá relaciones”. ¡Qué maravillosa visión y oportunidad para todos nosotros! Para obtener más información sobre el Sínodo, consulte la Comprensión del Participante sobre la Sesión de Escucha [Comparta los detalles de la fecha, la hora y el lugar de la sesión de escucha a nivel local y aconseje cómo los participantes pueden confirmar su asistencia].

Semana 4: Caminando juntos el Sínodo – Proceso de la sesión de escucha

Nuestra sesión de escucha del Sínodo durará aproximadamente dos horas e incluirá una oración de apertura, una breve descripción general del proceso con todo el grupo y diálogo en grupos pequeños. Se asignarán secretarios a cada grupo pequeño para que tomen notas y luego compartan una muestra de las ideas de su grupo pequeño con el grupo completo, lo que concluirá la sesión de escucha. Tenga en cuenta que los secretarios no compartirán información de identificación sobre ningún participante en sus comentarios.

Nuestro coordinador de la sesión de escucha luego compartirá un formulario de comentarios con la Arquidiócesis, y la Arquidiócesis enviará un informe sintetizado que refleje los temas principales de todas las sesiones de escucha diocesanas a la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos para agosto de 2022. Pedimos a todos los participantes que por adelantado revisen la Comprensión del Participante sobre la Sesión de Escucha, así como las preguntas incluidas en la sesión de escucha: Preguntas/Notas para la Reflexión de los Participantes [enlace al documento local] y traer un corazón abierto y oídos atentos a nuestra sesión de escucha. [Comparta los detalles de la fecha, la hora y el lugar de la sesión de escucha a nivel local y aconseje cómo los participantes pueden confirmar su asistencia].

Semana 5: Caminando juntos el Sínodo: Comparta sus ideas con nuestra parroquia y la Arquidiócesis

Lo invitamos a considerar asistir a una sesión de escucha (e invitar a otros) para compartir su historia de caminar con la Iglesia y aprender de la diversidad de experiencias de los demás. Este proceso de escucha durante este Sínodo contribuirá al proceso sinodal de toda la Iglesia y proporcionará información para nuestra parroquia [u otro contexto] y para la Arquidiócesis. Estimulará la reflexión sobre las diferentes formas en que nuestra parroquia [u otro contexto] y la Arquidiócesis pueden ser intencionales para profundizar la comunión, expandir la participación y enfocarse en la misión. ¡Únase a nosotros a caminar juntos! Para obtener más información sobre el Sínodo, consulte la Comprensión del Participante sobre la Sesión de Escucha . [Comparta los detalles de la fecha, la hora y el lugar de la sesión de escucha a nivel local y aconseje cómo los participantes pueden confirmar su asistencia].

Gracias a la Diócesis de Trenton y a la Co-Cathedral of St. Robert Bellarmine en Freehold, NJ, por inspirar parte del lenguaje para estos anuncios en los boletines.